

**Änderung des Beschlussvorschlags bei Vorlage 068/2014 –
Kostenerstattung für eine stationäre Jugendhilfemaßnahme aufgrund
rechtlicher Änderungen – überplanmäßige Ausgabe**

In der 2. Sitzung des Ausschusses für Jugend und Familie am 15. Juli 2014 wurde der Beschlussvorschlag insofern geändert, dass einer Kostenerstattung für eine stationäre Jugendhilfemaßnahme an den Landkreis Hildburghausen in Höhe von

130.000 €

zugestimmt wurde. Die Mittel werden als überplanmäßige Ausgabe bereitgestellt.